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Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 11/2021-23 des Jugendbeirates 

Oberneuland vom 06.11.2023 im Sasu, Oberneulander Landstr. 178 

 

Beginn der Sitzung: 16:00 Uhr  Ende der Sitzung: 17:43 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   Szonja Gajdos  

 Philipp Hethey 

Arne Meyer 

Phillip Preuß 

Damien Van der Smissen 

 

Entschuldigt:    Avesta Hasam 

 

Referent*in / Gäste:  

     

Sitzungsleitung:  Marc Liedtke 

Protokoll:   Marc Liedtke 

     

Vorgesehene Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 09.10.2023 

3. Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

4. Bericht der letzten Beiratssitzung vom 10.10. 

5. Neuwahl des Jugendbeirats im November 

6. Termine 

7. Habt Ihr noch etwas? 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Ja. 

 

 

TOP 2: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 09.10.2023 

  

Das Protokoll vom 09.10.2023 wurde genehmigt.  
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TOP 3: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

 

Fachtag 

Von den anwesenden Mitgliedern hat niemand am letzten Fachtag teilgenommen. Arne sieht 

das Problem vor allem in der schlechten Erreichbarkeit des Sitzungsorts. Für Oberneulander 

Jugendliche ist das LidiceHaus einfach sehr schlecht zu erreichen. Besonders wenn man mit 

dem ÖPNV unterwegs ist, ist der Fußmarsch von der Bahnhaltestelle zum LidiceHaus immer 

noch sehr weit. 

Trinkwasserbrunnen 

Marc berichtet, dass die Senatorin für Umwelt Klimaschutz und Wissenschaft (SUKW) die 

Jugendbeiräte bei Verortung neuer Trinkwasserbrunnen mit einbeziehen möchte. Die 

Jugendbeiräte haben daher die Möglichkeit, Standortvorschläge für die Errichtung von 

Trinkwasserbrunnen in ihrem Stadtteil einzubringen. Diese Vorschläge sollen dann mit den 

Vorschlägen des Beirats synchronisiert werden. 

Nach kurzer Diskussion beschließen die Mitglieder keine Vorschläge einzureichen. Aus ihrer 

Sich ist es in Oberneuland schwierig geeignete Stadtorte zu finden. In der neuen Mitte 

Oberneulands, auf dem Platz vor dem Einkaufszentrum Maas, gibt es eine öffentliche Toilette.  

Sie sprechen sich dafür aus, eher Standorte im Innenstadtbereich in den Fokus zu nehmen. 

 

 

TOP 4: Bericht der letzten Beiratssitzung vom 10.10. 

 

Arne und Phillip waren auf der letzten Beiratssitzung anwesend und berichten kurz über die 

wesentlichen Inhalte. Ihre Forderung, die Begleitung des Jugendbeirats durch den Beirat zu 

reaktivieren, wurde laut Arne von der Beiratssprecherin Tamina Kreyenhop begrüßt. Auch 

Simon Zeimke, ehemaliges Beiratsmitglied und jetzt Bürgerschaftsabgeordneter, fand den 

Vorschlag gut und wollte das Anliegen zeitnah mit der Oberneulander CDU-Fraktion 

besprechen. Die Mitglieder der SPD-Fraktion waren laut Arne ebenfalls dafür. 

 

Arne wünscht sich, dass die Interessen der Oberneulander Jugendlichen beim Neubau des 

Mühlenfeldes vertreten werden sollten. Er schlägt daher vor, dass es zukünftig eine/n 

Vertreter:in für Beiratsthemen geben sollte. Ursprünglich sollte diese Funktion von den 

Sprecher:innen übernommen werden. Es könnte aber durchaus auch von anderen Personen 

aus dem Jugendbeirat übernommen werden. 

 

Marc schlägt vor, die Sitzungen des Jugendbeirats zukünftig immer eine Woche vor einer 

Beiratssitzung anzusetzen und als festen Tagesordnungspunkt die jeweilige Tagesordnung 

nach Themen die den Jugendbeirat interessieren durchzugehen. 

 

 

TOP 5: Neuwahl des Jugendbeirats im November 

 

Marc berichtet, dass die Bewerbungsfrist seit dem 01.11. beendet ist und sich 10 

Kandidat:innen auf einen Platz im Jugendbeirat beworben haben. Bis auf eine Kandidatin 

wohnen alle Bewerber:innen im Stadtteil. 
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Marc wird von den Mitgliedern gebeten, noch eine Mitteilung in den itslearning-Kurs der OS 

Rockwinkel zu stellen und darauf hinzuweisen, dass alle Schüler:innen die nicht im Stadtteil 

wohnen, aber gerne wählen würden, sich gerne an das Ortsamt wenden können, um eine 

Wahlberechtigung mit eigenem QR-Code zugeschickt zu bekommen.  

 

 

Top 6:  Termine 

08.11. Nacht der Jugend (18 Uhr, Rathaus) 

09.11. FA Stadtteilentwicklung (19 Uhr, OS Rockwinkel) 

27.11. – 30.11. Wahl Jugendbeirat (digital) 

28.11. Sitzung Beirat Oberneuland (19 Uhr, OS Rockwinkel) 

30.11. Sitzung FA Bildung (19 Uhr, Kirchengemeinde) 

19.12. Jahresrückblick mit dem Bürgermeister (17 Uhr, Rathaus) 

Mitte Dez. Konstituierende Sitzung neuer Jugendbeirat (Sasu) 

 

 

TOP 7: Habt Ihr noch etwas? 

Arne schlägt vor, sich vor der konstituierenden Sitzung des neuen Jugendbeirats noch mal zu 

einem gemeinsamen Abschiedsessen zu treffen. Marc hält diesbezüglich noch einmal 

Rücksprache mit Matthias Kook bzw. Sandra Grohnert von der Senatskanzlei. 

 

 

Protokoll: 

Marc Liedtke 


